

Sandhöfer Neujahrsempfang

Heitere und besinnliche Töne



Festredner Bürgermeister Dr. Peter Kurz freute sich ebenso wie die Veranstalter des Neujahrsempfangs über die überwältigende Resonanz und auch die aparte Stichler-Prinzessin Jenny I. vom Gardecorps und ihr Präsident Horst Karcher fehlten natürlich nicht. Fotos: JA

SANDHOFEN – Es war schon gewaltig was los beim Neujahrsempfang in der Schalterhalle der Volksbank Sandhofen.

Es waren über 300 Menschen gekommen, darunter die Vertreter des örtlichen Lebens mit Bezirksbürgermeisterin **Michaela Diehl**, dem ranghöchsten Politiker Mannheims, Bundestagsabgeordnetem **Lothar Mark**, einer blaublütigen Sandhöfer Regentin, Ihrer Lieblichkeit **Jenny I.** von den Stichlern, Bürgermeister **Dr. Peter Kurz**, Stadträten **Prof. Dr. Egon**

Jüttner, Dr. Frank Mentrup, Dorothea Beetz, Erwin Feike, Marianne Seitz, Konrad Schlichter, Peter Pfanz-Sponagel, Regina Trösch, Andrea Safferling, Petra Seidelmann, Wolfgang Raufelder und Altstadtrat **Claus-Peter Sauter**. Begrüßen konnte Volksbank Direktor **Bernd Aust** gemeinsam mit seinem Kollegen **Manfred Baumann** zudem noch **Gerhard Engländer**, Vorsitzendem des Gewerbevereins, Mundartpoet **Bernd Grassmann**, von der GBG **Wolfgang Bielmeier, August Mehl, KiG Schönau; Klaus Schillinger** vom Kulturverein Waldhof, **Heinz Eger-**

mann, Bürgerverein Waldhof, Wolfgang Preuss, CDU-Bezirksbeiratssprecher von der Blumenau. Unter den Gästen war auch **Edgar Gundel**, und nicht nur er wurde besonders herzlich begrüßt. Musikalisch eingestimmt wurde man beim Neujahrsempfang von der Aurelia, und Prof. Dr. Egon Jüttner, Vorsitzender der Bürgervereinigung, kann sich an diesem Morgen besonders bei den Vertretern der Volksbank, bei **Bernhard Riffel, Alfred Heierling, Walter Herzberger, Hans Deinhardt, Horst Karcher** und allen ehrenamtlichen Helfern, die sich nicht nur an diesem

Morgen engagieren, bedanken. In seiner Ansprache erinnert Prof. Dr. Egon Jüttner vor allem auch daran, dass man dankbar sein soll, denn schließlich gehört man zu einer privilegierten Minderheit, der es doch eigentlich recht gut gehe. Ob nun die Weltpolitik oder die lokalen Themen, Jüttner ließ das Jahr Revue passieren. Es gab in Sandhofen viele interessante Veranstaltungen. An diese konnte auch Bürgermeister Dr. Peter Kurz in seiner Ansprache erinnern; er freute sich, dass er die Neujahrgrüße des Oberbürgermeisters überbringen konnte und erinnerte sich zudem

gerne an die „Lange Nacht der Kultur“, eines der vielen Veranstaltungshighlights in Sandhofen. Und dann kommt die Faschnacht zum Zug und die Sandhöfer Regentin, Jenny I. unterstützt von Stichler-Chef Horst Karcher, erklärt ihre elf Paragraphen und verteilt an einige prominente Zeitgenossen noch ihre Orden. Viele fleißige Hände haben diesen Neujahrsempfang möglich gemacht und die Voba Direktoren Bernd Aust und Manfred Baumann bedanken sich gerne für die Unterstützung und Hilfe. Obi